

LA CRÓNICA

PERIODICO LIBERAL

GUADALAJARA : 28 Junio 1917 :

— GERENTE: Victoriano Celada —

Epoca II - Año XXXII

Núm. 2.121

DIRECCIÓN Y ADMINISTRACIÓN:

Jáudenes, número 18 -:- Guadalajara

Se publica los Jueves

FUNDADOR: SANTOS BOZAL MORENO

Suscripción: Trimestre, 1 peseta; año, 4 pesetas
Anuncios según tarifa. Según la ley del timbre de 14 de septiembre de 1909, los anuncios satisfarán 10 pesetas

Franqueo concertado -

Director: José Serrano Batanero

NUMERO SUELTO:

10 céntimos

Juventud liberal de Guadalajara

LA PRÓXIMA REUNIÓN

El próximo sábado, a las nueve de la noche, se reunirán en los salones de la Diputación significados elementos del partido liberal y cuantos jóvenes que simpaticen con la idea, deseen concurrir a la reunión.

Hemos circulado ya las oportunas convocatorias y esperamos que esa noche no faltarán todos aquellos que de veras amen los principios de libertad, en su más amplio sentido y en su más pura acepción.

Si alguna omisión se notare, pedimos humildemente perdón al que de ella, involuntariamente, haya sido objeto.

Los momentos son de una importancia que a nadie puede ocultársele. Es preciso actuar en la vida pública; son necesarios el patriotismo más acendrado y la sinceridad y convicción más absoluta.

Por eso hacemos este llamamiento a la juventud liberal.

En la reunión expoundremos los principios fundamentales sobre que ha de basarse la Juventud liberal.

Creemos que en esta Agrupación política pueden militar todo- cuantos sientan los principios de libertad y de justicia y sean enemigos del caciquismo, del polaquismo y de esos otros infectos males que corroe la vida social y administrativa de España.

Es preciso actuar y no teorizar y es necesario serir abnegación para sacrificar ambiciones y pasioncillas ante el triunfo de la idea liberal.

* * *

Las adhesiones y felicitaciones que últimamente hemos recibido han sido tantas que, en la imposibilidad de publicarlas todas, nos limitaremos a copiar la carta que nos ha enviado el marqués de Villabragima. Dice así:

«Mis queridos amigos: Mi entusiasmo es grande por las Juventudes liberales, pues estimo que son la savia en que ha de nutrirse el partido liberal del porvenir

y porque cuando su organización es buena son elementos de gran importancia y trascendencia; de tanta como nocivas son cuando esta organización falta.

Por eso veo con agrado su simpática idea.»

ACCIDENTE

Dos aviadores heridos

El martes, a la caída de la tarde y cuando iba a aterrizar un biplano pilotado por el comandante Sr. Izquierdo y primer teniente Sr. Montero, el aparato, por pérdida de velocidad, rozó en tierra con una de las alas, cayendo bruscamente.

El accidente ocurrió en un campo de cebada, próximo al aerodromo.

Resultó el Sr. Izquierdo con la fractura completa del fémur, en un tercio inferior y la de la tibia y peroné.

El Sr. Montero se produjo grandes erosiones y conmoción cerebral.

El estado de los heridos a la hora en que escribimos estas líneas, parece ser que no ofrece más serios peligros.



DE LA GUERRA.—Cocinas de campaña del Ejército francés.